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GEOFFROY BOULARD
CONTRAINT LA MAIRIE DE PARIS 
À ABANDONNER SON PROJET DE 

BÉTONISATION DANS LE 17e

Alors que la Maire de Paris ambitionne de rendre la capitale plus 
verte et respirable, ses équipes poussent depuis plusieurs années 
pour accentuer la bétonisation de certains quartiers notamment 
dans le 17e arrondissement où  était prévue la construction de 
logements au 230 Courcelles en lieu et place d’espaces verts 
pourtant très appréciés des riverains.
 
Dénonçant cette incohérence entre le discours de façade et les 
actes d’Anne Hidalgo, Geoffroy Boulard, Mairie du 17e, accueille 
avec satisfaction l’abandon, acté ce jour par l’exécutif parisien 
au Conseil de Paris, de ce projet de densification en cœur d’ilot 
grâce à l’action déterminée des élus de la majorité du 17e et 
des associations d’habitants mobilisées contre ce programme 
immobilier.
 
Engagé pour la préservation des espaces verts de l’arrondissement, 
Geoffroy Boulard espère que ce recul de la Ville de Paris augurera 
d’une meilleure écoute des parisiens et des élus dans les futurs 
projets immobiliers qui leur seront soumis.


